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A Prefeitura de Itaquaquecetuba, sob a gestão do prefeito Boigues, prevê para 
2025 a entrega de 10 novas creches e pré-escolas, um passo significativo 
para a ampliação da infraestrutura educacional  no  município. Página 8

Prefeito de Itaquá revela ao Gazeta que entregará 
dez novas creches e pré-escolas em 2025

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O prefeito de Guarulhos, 
Lucas Sanches, se reuniu 
nesta quinta-feira (16) com 
o governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, para dis-
cutir a implementação de 
obras que visam melhorar 
a fluidez do tráfego na ci-
dade. Durante o encontro, 
foram abordados impor-
tantes projetos, incluindo 
a construção de uma alça 
do Rodoanel Norte, que 
ligará a rodovia à cidade, 
com previsão para a con-
clusão da primeira fase no 
segundo semestre de 2026. 
Outro ponto relevante da 
reunião foi a chegada do 
metrô a Guarulhos, pre-
vista para 2030.. Página 3

André do Prado, Lucas e Tarcísio se reúnem para debater 
projetos de melhorias para o trânsito de Guarulhos 

O Mercado Municipal de Suzano, situado entre as ruas 
Konoe Endo e Nove de Julho, no Jardim Japão, ini-
cia os atendimentos ao público neste sábado (18/01). 
No primeiro momento, nove boxes vão atuar no local. 
De acordo com a Secretaria Municipal de Desenvol-
vimento, o espaço vai funcionar em integração com 
as opções oferecidas no Largo da Feira. Página 7

Como sempre, o Boca Miúda desta edição está imperdível. 
Em Poá, Eliardo conversou com a coluna e revelou como 
está a relação com o Prefeito Saulo Souza, já em Santa 
Isabel interlocutores do governo cravam que Felipe Na-
bil já está começando a se projetar para ser o sucessor de 
Chinchilla, reeleito em 2024. A coluna também trás basti-
dores de Ferraz, Salesópolis e Bertioga, confira. Página 2

O vice-prefeito de Mogi das Cruzes, Téo Cusa-
tis, recebeu nesta quinta-feira (16/1) o proje-
to atualizado e aprovado para a construção de 
uma nova ponte e de uma rotatória na Estrada 
da Volta Fria. A entrega do projeto foi realizada 
pelo superintendente do Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER), Sérgio Codelo. Página 5

Mercado Municipal de Suzano 
inicia atendimentos com 
diversas opções gastronômicas

Imperdível! Boca Miúda revela 
bastidores quentes e exclusivos 
de Poá, Santa Isabel e Ferraz 

Mogi das Cruzes avança no 
projeto de nova ponte da Volta 
Fria com aprovação do Estado
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Em resposta à coluna, Dr. Eliardo Jordão crava que 
não rompeu com o novo Prefeito de Poá, Saulo Souza  

Principal articulador político de Dr. Rafu na eleição 
passada, 'Pou' compõe governo de Priscila Gambale 

Em Bertioga, Matheus Rodrigues responde seguidores 
se pretende integrar o mandato de Marcelo Vilares  

Nome de Felipe Nabil começa a ganhar força nos bastidores 
políticos de Santa Isabel para a sucessão de Chinchilla  

Deputado do PL, Marcos Damásio envia recursos para 
Salesópolis, administrada por Rodolfo Marcondes do Podemos  

O vice-prefeito de Poá, 
Doutor Eliardo Jordão, 
conversou com a coluna 
'Boca Miúda' nesta sexta-
feira, 17, e respondeu 
sobre os rumores de ter 
'rompido' com o novo prefeito 
Saulo Souza logo no início 
de mandato. Em suas 
palavras, Eliardo afirmou 

Nesta semana a coluna 
recebeu a informação 
sobre o enfraquecimento 
do grupo político de Dr. Rafu, 
candidato à Prefeitura de 
Ferraz na última eleição. 
Segundo bastidores, Pou, 
figura principal na campanha 
do então candidato do PL no 

Em suas redes sociais, o 
ex-vereador e ex-candidato 
a Prefeitura de Bertioga, 
Matheus Rodrigues, respondeu 
seus seguidores se poderá 
integrar a gestão do atual 
prefeito, Marcelo Vilares. 
Em sua resposta, Rodrigues 
afirmou que jamais diz nunca 
para nenhuma eventual 

Nesta semana, começou 
a espalhar o bastidor de 
que em Santa Isabel, já 
iniciou-se a articulação e 
construção do possível e 
eventual sucessor de Carlos 
Chinchilla no município. Dentre 
os principais especulados, 
está Felipe Nabil, Secretário 
de Governo e articulador 

O deputado estadual Marcos 
Damasio (PL) anunciou a 
destinação de R$ 1 milhão 
em emenda parlamentar 
para pavimentar um trecho 
da Estrada da Aparecida, 
no bairro do Aterrado, em 
Salesópolis. A obra visa 
melhorar a mobilidade e 
impulsionar o turismo local, 

que se trata de falácias, que 
tiveram origem desde a vitória 
nas urnas em outubro do 
ano passado, por pessoas 
que não torcem pelo bem 
da cidade e cravou que a 
relação entre ele e o prefeito 
está intacta e focada em 
somente reconstruir de 
fato o município de Poá.  

ano passado, aceitou uma 
proposta de valor considerável 
para compor o governo de 
Priscila Gambale como um 
importante articulador e 'homem 
de confiança' da gestão. Outros 
nomes também deverão ser 
integrados nos próximos dias e 
serão revelados por essa coluna.

oportunidade ou ocasião, 
mas que nesse momento 
está focado em organizar 
sua vida pessoal e política, 
afirmando que vai seguir 
defendendo os interesses 
da população de Bertioga, 
mesmo fora do mandato. 
É valido destacar, que há 
especulações sobre uma 

importante em ambas as 
eleições do atual prefeito 
e conforme apurado por 
esta coluna, Nabil já está 
planejando sua estratégia para 
se colocar no tabuleiro político 
e segundo interlocutores, 
possui plena aceitação 
de Chinchilla. Sobre isso, 
somente o tempo responderá! 

facilitando o acesso ao Parque 
Municipal do Pinheirinho. 
Durante a visita, Damasio 
reuniu-se com o prefeito Rodolfo 
Marcondes (Podemos), o vice-
prefeito Sérgio de Almeida, 
secretários e vereadores. Ele 
destacou o compromisso 
com a cidade, totalizando R$ 
5,75 milhões em recursos 

destinados a Salesópolis ao 
longo de seus mandatos.

eventual candidatura do político 
à Deputado Estadual em 2026.  

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A Copa São Paulo de Futebol 
Júnior, tradicional vitrine 
para jovens talentos, se viu, 
mais uma vez, marcada por 
um episódio lamentável de 
violência e intolerância. O 
jogo entre Flamengo-SP 
e Ibrachina, disputado na 
última quarta-feira, não 
ficou apenas na disputa 
esportiva. Ao final da 
partida, a emoção do 
resultado deu lugar a 
uma confusão envolvendo 
torcedores e jogadores, 
que culminou em danos 
materiais e um ambiente 
de hostilidade no vestiário. 
Após o empate de 1 a 1 
no tempo regulamentar e 
a vitória do Ibrachina nos 
pênaltis, a frustração de parte 
da torcida do Flamengo-
SP se transformou em 
agressão. Segundo relatos, 
uma live de jogadores do 
Ibrachina provocando os 
flamenguistas incendiou os 
ânimos. Quando a partida 
terminou, a torcida foi até 
o vestiário adversário, e, 
em um ato de vandalismo, 
quebrou uma janela de vidro. 
Além disso, objetos foram 
lançados em direção aos 
jogadores, e até crianças 
se viram expostas a esse 
clima de hostilidade. 
Esse tipo de comportamento 
não condiz com o espírito 
da Copinha, que deveria 

ser uma celebração do 
futebol de base e do fair 
play. No entanto, vemos a 
intolerância e o descontrole 
emocional prevalecerem 
em um momento em que 
o esporte deveria unir, e 
não dividir. Torcedores 
exaltados e provocações 
desnecessárias dentro 
e fora de campo deixam 
claro que a rivalidade 
no futebol precisa ser 
contida, especialmente 
entre as categorias de base. 
A educação no esporte é 
essencial, tanto para os 
jovens atletas quanto para a 
torcida. A violência não tem 
espaço nas arquibancadas, 
e atitudes como essas só 
reforçam o estigma de 
que o futebol é um campo 
fértil para a agressividade 
e desrespeito. É preciso 
que a sociedade como 
um todo, e os próprios 
clubes, se conscientizem 
de que a Copinha, assim 
como qualquer outra 
competição, deve ser um 
exemplo de convivência 
pacífica e respeito mútuo. 
Que os jogadores e 
torcedores aprendam 
a celebrar as vitórias e 
a respeitar as derrotas, 
para que o futebol de base 
siga sendo um caminho 
de oportunidades, e 
não de violência.

O lamentável episódio ocorrido 
entre Ibrachina e Flamengo de 
Guarulhos deve ser extinguido 
pra ontem do Futebol, tá ok!  
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Lucas Sanches e Tarcísio debatem projetos para 
melhorar a fluidez do caótico trânsito em Guarulhos 

O prefeito de Guarulhos, Lu-
cas Sanches, se reuniu nesta 
quinta-feira (16) com o gover-
nador de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, para discutir a imple-
mentação de obras que visam 
melhorar a fluidez do tráfego 
na cidade. Durante o encontro, 
foram abordados importantes 
projetos, incluindo a constru-
ção de uma alça do Rodoanel 
Norte, que ligará a rodovia à 
cidade, com previsão para a 
conclusão da primeira fase no 
segundo semestre de 2026. 

Outro ponto relevante da reu-
nião foi a chegada do metrô a 
Guarulhos, prevista para 2030. 
A fase 2 da expansão da Linha 
2 do metrô inclui cinco novas 
estações na cidade: Penha 
de França, Gabriela Mistral, 
Fernão Dias, Ponte Grande e 
Dutra. A expansão também 
prevê a integração com a Li-
nha 19-Celeste, que levará o 
metrô até o Bosque Maia, no 
centro de Guarulhos, abran-
gendo 5,9 km de novos tri-
lhos, passando ainda por Vila 

Augusta e o Centro da cidade. 
Além disso, foram discutidas 
melhorias viárias, como a cons-
trução de um novo viaduto 
para conectar os bairros Bon-
sucesso e Aracília, o que deve 
aliviar o tráfego local. Também 
foi abordada a construção de 
uma obra para ligar o Viaduto 
Cidade de Guarulhos à rodovia 
Ayrton Senna, trazendo bene-
fícios diretos para motoristas 
que circulam pela região central. 

“Uma das prioridades do nosso 
governo é melhorar o trânsito 

em Guarulhos e oferecer so-
luções rápidas e eficazes para 
a população. Queremos que 
os guarulhenses se desloquem 
com mais agilidade e que todos 
tenham orgulho de viver aqui”, 
afirmou o prefeito Lucas Sanches. 

O encontro também contou 
com a participação do deputa-
do André do Prado, presidente 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp), 
e do secretário de Governo de 
Guarulhos, Carlos Santiago. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Prefeito de Guararema Acompanha Andamento dos 
Estudos para Combate às Enchentes em Visita ao DAEE 

O prefeito de Guararema, Zé, 
realizou nesta quinta-feira (16) 
uma visita à sede do Departa-
mento de Águas e Energia Elé-
trica (DAEE), agora conhecido 
como SP Águas, para acompa-
nhar de perto o andamento dos 
estudos e projetos destinados 
ao combate às enchentes no 
município. O foco da visita foi 
a análise das soluções técnicas 
que visam minimizar os im-

pactos das fortes chuvas, espe-
cialmente nos bairros Noguei-
ra, Luís Carlos e Dona Anísia. 
Os estudos, que estão sendo 
conduzidos com um inves-
timento de R$ 1,4 milhão, 
abrangem a bacia do Ribeirão 
Guararema, e têm como obje-
tivo otimizar o escoamento das 
águas da chuva em períodos 
de alta pluviosidade. A inicia-
tiva busca reduzir os riscos de 

transbordamento do ribeirão, 
que afeta uma grande área de 
Guararema e Mogi das Cruzes, 
especialmente os bairros que 
historicamente enfrentam proble-
mas relacionados às enchentes. 
Durante a visita, o prefeito Zé 
foi recebido pela diretora da 
Bacia do Paraíba e Litoral Norte 
do DAEE, Márcia Eliza da Silva, 
e pelo vereador licenciado e 
secretário de Esportes e Lazer, 

Sidnei Leal. O próximo passo 
será a finalização dos relatórios 
detalhados sobre as soluções 
propostas, com previsão de 
conclusão para março deste 
ano. O prefeito Zé destacou 
a importância desse trabalho, 
afirmando que a mitigação dos 
impactos das enchentes é uma 
das prioridades da sua gestão. 
Com a conclusão dos estudos, 
a Prefeitura de Guararema, 
em parceria com o deputa-
do federal Márcio Alvino, o 
deputado estadual André do 

Prado e o governador Tarcí-
sio de Freitas, trabalhará para 
que as licitações das obras se-
jam iniciadas o mais rapida-
mente possível, garantindo 
que os projetos de combate 
às enchentes saiam do papel 
e beneficiem a população da 
cidade. O consórcio respon-
sável pelos estudos continua 
a trabalhar na finalização dos 
relatórios, com recursos pro-
venientes não apenas do mu-
nicípio, mas também do Go-
verno do Estado de São Paulo.

Divulgação Divulgação
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Prefeitura de Arujá anuncia calendário de 
pagamento do Bolsa Família para 2025 
A Prefeitura de Arujá, por meio da 
Secretaria Municipal de Assistên-
cia Social, divulgou o calendário 
de pagamentos do programa Bolsa 
Família para o ano de 2025, com 
início em 20 de janeiro. O objeti-
vo é orientar os beneficiários sobre 
as datas e reforçar a importância 
de manter os dados atualizados no 
Cadastro Único (CadÚnico), ga-
rantindo o recebimento contínuo 
do benefício e evitando bloqueios. 
Destinado a famílias com renda men-
sal de até R$ 218 por pessoa, o Bolsa 
Família promove o acesso a direitos 
essenciais como saúde, educação e 
assistência social. Para garantir a par-
ticipação no programa, as famílias 
devem estar devidamente cadastra-
das e com as informações atualizadas 
no CadÚnico. Em Arujá, o cadastro 
é realizado mediante agendamento 
presencial na unidade do CadÚni-
co, localizada na Rua Maranhão, 45, 
no Centro, ou através do telefone 
fixo e WhatsApp: (11) 4653-3674. 

Calendário de 
Pagamentos 2025
Os pagamentos serão realizados nos 
últimos dez dias úteis de cada mês, 
de forma escalonada, conforme o 
dígito final do Número de Identifi-
cação Social (NIS), com exceção de 

dezembro, quando o pagamento 
será antecipado. O programa garan-
te um valor mínimo de R$ 600 por 
família, com acréscimos para crian-
ças, adolescentes e gestantes que 
atendam aos critérios estabelecidos. 
Janeiro: de 20/1 a 31/1
Fevereiro: de 17/2 a 28/2
Março: de 18/3 a 31/3
Abril: de 15/4 a 30/4
Maio: de 19/5 a 30/5
Junho: de 16/6 a 30/6
Julho: de 18/7 a 31/7
Agosto: de 18/8 a 29/8
Setembro: de 17/9 a 30/9
Outubro: de 20/10 a 31/10
Novembro: de 14/11 a 28/11
Dezembro: de 10/12 a 23/12

Outros Benefícios
Além do Bolsa Família, os morado-
res de Arujá podem buscar informa-
ções sobre outros benefícios sociais 
nos Centros de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) do município: 
CRAS Cerejeiras: Rua Sango Mat-
suzaki, 125 – Jardim Cerejei-
ras | Telefone: (11) 4655-5623 
CRAS Barreto: Avenida Armando 
Colângelo, 1584 – Parque Rodrigo 
Barreto | Telefone: (11) 4651-2355 
CRAS Centro: Avenida dos Expe-
dicionários, 1816 – Centro | Tele-
fone: (11) 4655-2898

Governo Camargo intensifica ações de zeladoria 
para manter a cidade limpa e sustentável 

A Prefeitura de Arujá segue 
com suas ações de zeladoria 
por toda a cidade, com foco 
na limpeza, segurança e pre-
servação do meio ambiente. 
Nesta semana, as equipes da 
Secretaria Municipal de Ser-
viços realizaram importantes 
intervenções, como a limpe-
za da calha na avenida Mario 
Covas, roçagem nas avenidas 
Amazonas e Leocádio Men-

donça, remoção de entulho 
no Parque Rodrigo Barreto 
e manutenção às margens 
do córrego no Jardim Emília. 
As equipes de zeladoria estão 
sempre preparadas e bem 
equipadas, utilizando retroes-
cavadeiras, caminhões e roça-
deiras, entre outros recursos, 
para garantir a execução efi-
ciente das tarefas. Esses ser-
viços são essenciais para ga-

rantir a limpeza e segurança 
da cidade, além de contribuir 
para a proteção ambiental. 
A Prefeitura de Arujá também 
reafirma seu compromisso com 
a sustentabilidade e a conscien-
tização ambiental, buscando 
manter a cidade não apenas 
limpa, mas também com um 
patrimônio natural preserva-
do, para o benefício de todos 
os moradores.

Divulgação Divulgação
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DE DESCONTO*
90 %

Aproveite a oportunidade de começar 2025 em dia.

Renegocie seus débitos. Juntos, estamos
construindo uma cidade cada vez melhor!

ATÉ 21 DE JANEIRO

RENEGOCIE
ON-LINE NO SITE
DA PREFEITURA
DE ARUJÁ

OU NO FÁCIL ARUJÁ 
Rua José Basílio Alvarenga, 100
De segunda a sexta-feira, das
8 às 17 horas (exceto feriados)
Informações: (11) 4652-7632

ATÉ
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Mogi das Cruzes avança no projeto de nova 
ponte da Volta Fria com aprovação do Estado 
O vice-prefeito de Mogi das 
Cruzes, Téo Cusatis, recebeu 
nesta quinta-feira (16/1) o 
projeto atualizado e apro-
vado para a construção de 
uma nova ponte e de uma 
rotatória na Estrada da Volta 
Fria. A entrega do projeto foi 
realizada pelo superinten-
dente do Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER), 
Sérgio Codelo, durante sua 
visita ao município. Com 
um investimento de R$ 27 
milhões, a nova ponte terá 
pista dupla e estrutura de 
concreto, adequando-se às 
dimensões da estrada. A ro-
tatória, por sua vez, facilitará 
o acesso a Suzano, interligan-
do com a Estrada Furuyama. 

“Essa ponte já era uma ne-
cessidade há muitos anos, 
e, finalmente, conseguimos 
avançar com o projeto. A 
parceria com o Governo do 
Estado, por meio do gover-
nador Tarcísio de Freitas, é 
essencial para viabilizarmos 

essa importante obra. Ago-
ra, nossa missão é garantir a 
aprovação do projeto na Câ-
mara Municipal e formalizar 
o convênio para iniciar a obra 
ainda em 2025”, afirmou o 
vice-prefeito Téo Cusatis. 
O encontro, que também 
contou com a presença dos 
secretários municipais de 
Obras, Nilmar Ferreira, e 
de Mobilidade Urbana, Ary 

Kamiyama, além de outras 
autoridades municipais, in-
cluiu uma visita à Estrada da 
Volta Fria e à atual ponte, que 
será substituída. O próximo 
passo será a elaboração do 
termo de convênio entre a 
Prefeitura e o Estado, com 
o objetivo de enviar o pro-
jeto à Câmara de Mogi das 
Cruzes. A previsão é que a 
tramitação burocrática seja 

Divulgação Divulgação
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concluída até março, com 
o início das obras ainda no 
segundo semestre de 2025. 
A apresentação do proje-
to da nova ponte faz par-
te da retomada do diálogo 
entre a Prefeitura de Mogi 
das Cruzes e o Governo do 
Estado, iniciado no período 
de transição com a visita da 
prefeita Mara Bertaiolli e 
do vice-prefeito Téo Cusa-
tis ao governador Tarcísio 
de Freitas. A visita do supe-
rintendente do DER, que 
aconteceu nos primeiros 

15 dias da nova gestão, re-
flete o fortalecimento da 
parceria entre os dois ní-
veis de governo, com foco 
em melhorias para a cidade. 
A nova ponte é um com-
plemento importante para 
as melhorias na Estrada da 
Volta Fria, que recebeu pa-
vimentação em 2023, com 
um investimento de R$ 23 
milhões do Governo do Es-
tado. A obra já beneficia a 
região, facilitando o tráfe-
go local e o escoamento de 
produção agrícola.
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Novo comandante assume a GCM de São Paulo com foco 
em inovação tecnológica e valorização dos agentes 
A Guarda Civil Metropoli-
tana (GCM) de São Paulo 
tem um novo comandante-

-geral desde esta quinta-feira 
(16). Eliazer Rodella assu-
miu a liderança da corpora-
ção, sucedendo o inspetor-

-superintendente Agapito 
Marques, que ocupava o 
cargo desde 2021. O novo 
comandante tem como prio-
ridades dar continuidade aos 
projetos de valorização da 
GCM, ao combate à crimi-
nalidade e à proteção da po-
pulação, com ênfase na inte-
gração de novas tecnologias. 
Durante a cerimônia, o pre-
feito Ricardo Nunes ressaltou 
os avanços realizados pelo 
comandante anterior e os de-
safios que Rodella enfrentará. 

“O novo comandante tem à 
frente uma grande responsa-
bilidade. São mais de 7 mil 
profissionais que compõem 
a nossa Guarda Civil Metro-
politana, que, inclusive, terá 

seu efetivo ampliado já na 
próxima semana”, afirmou. 
O prefeito também desta-
cou a importância de apri-
morar constantemente os 
serviços da GCM para ga-
rantir o reconhecimento da 
sociedade. “O maior prêmio 
que podemos receber é o re-
conhecimento da população, 

que vê na GCM uma alia-
da incansável na busca pela 
segurança e pelo bem-estar 
de todos”, completou Nunes. 
Agapito Marques, que dei-
xa o cargo, refletiu sobre os 
avanços conquistados duran-
te sua gestão, destacando as 
melhorias na infraestrutura 
e na capacitação da corpo-

Divulgação

ração. "Tivemos um grande 
desafio pela frente, mas con-
seguimos transformar uma 
instituição que enfrentava 
sérios problemas. Investi-
mos na requalificação de 
unidades, aumento da fro-
ta, renovação do material 
bélico e na contratação de 
novos agentes", recordou. 
A Prefeitura de São Paulo 
tem investido substancial-
mente na segurança pública, 

com foco em tecnologia, re-
forço no efetivo e renovação 
da frota. Em 2024, a Secre-
taria Municipal de Seguran-
ça Urbana (SMSU) recebeu 
R$ 1,3 bilhão, e para 2025, 
o orçamento já prevê R$ 
1,7 bilhão. A GCM passou 
a contar com 2 mil novos 
agentes, somando agora um 
total de 7.399 guardas, e 
610 veículos, incluindo 60 
modelos elétricos.
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O circuito anda muito calmo ainda quanto ao retorno das 
festas , inaugurações , eventos e outros tantos aconteci-

mentos sociais. Diante disso, a coluna vai desfilando flashes 
da festa Pré Réveillon que assinei no final de 2024 e que foi 
mágica. Todos no clima da chegada de 2025 e trajando cores 
pastéis, branco e o tradicional branco deram um "It" a mais 
no evento que rolou sob carretéis e foi um sucesso. Um dos 
pontos altos foi sem dúvida a queima de fogos que realiza-
mos e que encantou meus convidados . Sempre venho ino-
vando e desta vez não foi diferente. Isso nos torna referência 
e nossa responsabilidade só aumenta, pois as expectativas 
nas festas que assino vem deixando uma marca ou patente 
mais que referenciada. Curtam as fotos assinadas pela que-
rida Monique Adriane que arrasa com sua objetiva e garante 
imagens incríveis. Bora, conferir!!!!

Márcio e Alzira Medeiros

Véios Band

Meire Meneses e Santana

Elmir Silva e CamilaAngela e Joaquim Custódio

Carol e Fabrício Marin

Viviane e Alexandro Azevedo

Ricardo Faustino 
e Patrícia Ferreira Ricardo Miranda

Leandro e Tatiana 
Carneiro

Gatsby 2 

Pré Carnaval 

Já reservei com a Banda Faixa 
Nobre a data de 30 de maio 
para com sua mega estrutura 
(Serão 3 telões fantásticos) 
e todo corpo de músicos e 
bailarinos para a noite de 
aniversário de colunismo social 
que marcará meus 24 anos 
de atuação neste segmento. 
Com certeza será um arraso e 
já estou alinhavando detalhes 
do projeto que movimentará 
todo o Alto Tietê e grande SP. 
Muitas novidades na decoração, 
drinks e outros ricos detalhes 
que irão compor a cenografia 
para este ano . Iluminação e 
visual será de impacto ainda 
mais surreal. O traje como 
muitos já sabem (Na temática 
do Gatsby- Filme) e quem não 
quiser aderir o pedido será 
o social completo. Tudo irá 
corroborar para uma noite 
inesquecível e mágica !!!!

Iremos ter vários eventos pré 
carnaval este ano. Mas,  quero 
aqui registrar que o querido 
amigo Anderson Magalhães 
fará acontecer dia 15 Fevereiro 
no Kebek Eventos a partir das 
21 horas a sua festa no clima 
de Salvador. Muitas coisas já 
estão sendo preparadas pelo 
apresentador do programa 
Circulação. Os Abadas já 
começaram a serem reservados 
. Portanto não fique de fora e 
já reserve o seu diretamente 
com o Magalhães. Nem preciso 
dizer que a coluna social Osny 
Garcez estará cobrindo o 
encontro e fará o registro de 
muita gente que lá estiver. 

Em clima de Férias 
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Mercado Municipal de Suzano inicia atendimentos 
neste sábado com diversas opções gastronômicas 

O Mercado Municipal de Su-
zano, localizado entre as ruas 
Konoe Endo e Nove de Julho, 
no Jardim Japão, abrirá suas 
portas ao público neste sába-
do (18/01). Com nove boxes 
em funcionamento desde o 
início, o espaço oferece uma 
ampla gama de opções gastro-
nômicas e promete se tornar 
um importante ponto de en-
contro na cidade. O local fun-
cionará de maneira integrada 
com o Largo da Feira, situa-
do ao lado, na rua Benjamin 
Constant, 1.930, no Centro. 
No sábado, a abertura será das 
9h às 16h, com horários varia-
dos para os dias seguintes. Às 
terças, quintas e sextas-feiras, 
os boxes estarão abertos das 
8h às 20h; às quartas-feiras, 
das 8h às 21h; aos sábados, 
das 8h às 16h (com Praça 
de Alimentação até às 20h); 
e aos domingos, das 8h às 

13h. Importante destacar que 
o Mercado Municipal não 
funcionará às segundas-feiras. 
Com a possibilidade de ex-
pansão para até 18 boxes, o 
espaço inicialmente contará 
com diversas opções, incluin-
do massas, molhos, sorvetes, 
salgados, produtos naturais, 
café, hortifruti, pastel, co-
mida árabe e muito mais. A 
variedade de produtos pro-
mete atender aos mais di-
versos gostos, tornando o 
Mercado Municipal uma vi-
trine gastronômica da cidade. 
A implantação do mercado é 
um marco importante para 
Suzano, com 771,85 m² de 
área coberta e localização es-
tratégica, ao lado do Largo 
da Feira, próximo à Delega-
cia Central de Polícia e bem 
acessível a bairros como Jar-
dim Nena, Parque Santa Rosa 
e Jardim Anzai. O espaço é 

facilmente acessível por im-
portantes vias da cidade, como 
as ruas Benjamin Constant, 
General Francisco Glicério, 
Sete de Setembro, Regina 
Cabalau Mendonça e Nove 
de Julho, além da avenida 
Armando Salles de Oliveira. 
O Mercado Municipal é um 
grande passo para a economia 
local, como destacou Roberto 
Tavares, presidente da Asso-
ciação dos Permissionários do 
Mercado Municipal de Suzano. 

“Será a vitrine gastronômica da 
cidade, um ponto de encon-
tro para toda a família suza-
nense, trazendo o melhor da 
gastronomia local e também 
opções que antes eram difí-
ceis de encontrar em Suzano.” 
Mauro Vaz, secretário de De-
senvolvimento Econômico e 
Geração de Emprego, enfati-
zou a importância do espaço 
para o comércio local. “Este 

equipamento proporcionará 
ótimas opções para os mo-
radores, além de fomentar a 
economia da cidade e ajudar a 
movimentar o comércio local, 
beneficiando nossos produtores.” 
O prefeito Pedro Ishi tam-
bém comemorou a inaugu-
ração, afirmando que o Mer-
cado Municipal vai atender 
a uma necessidade histórica 
da cidade. “Muitos morado-
res de Suzano se deslocavam 
para outros municípios em 
busca do que agora teremos 

aqui. Este será um serviço 
muito importante para a ci-
dade e, com certeza, se tor-
nará popular rapidamente.” 
Com esse novo espaço, Suzano 
avança na oferta de produtos 
de qualidade, além de incen-
tivar o turismo e o comércio 
local, se tornando um verda-
deiro polo gastronômico. O 
Mercado Municipal promete 
ser um dos principais pontos 
de encontro da cidade, com 
uma diversidade de opções 
para todos os gostos.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Aposentados e pensionistas de Suzano já podem fazer recadastramento para isenção do IPTU
A Secretaria Municipal de 
Planejamento e Finanças 
reforça que aposentados e 
pensionistas que possuem 
isenção do Imposto sobre a 
Propriedade Predial e Territo-
rial Urbana (IPTU) já podem 
realizar o recadastramento 
para continuar recebendo 
o benefício. Os munícipes 
devem comparecer até 15 
de março a um dos Centros 
Unificados de Serviços (Cen-
trus) disponíveis na cidade, 
localizados na região central 
(avenida Paulo Portela, 210 
- Jardim Paulista) e norte 
(avenida Francisco Marengo, 
2.301 - Jardim Dona Ben-
ta), entre 8 horas e 16h30. 

Para assegurar o direito ex-
presso na Lei Complementar 
310/2017, é solicitada apre-
sentação de cópias simples 
do documento de proprie-

dade do imóvel (contrato 
de compra e venda, da es-
critura, ou da matrícula do 
imóvel), comprovante de 
rendimento do mês atual, 

Divulgação histórico de crédito do be-
nefício do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS), 
carta de concessão do be-
nefício pelo INSS, compro-
vante de endereço do mês 
atual e o espelho do IPTU 
do exercício atual, além de 
RG e CPF do requerente. 
Recebem o benefício os apo-
sentados e pensionistas com 
renda inferior a três salários 
mínimos e que tenham ape-
nas um imóvel, onde moram, 
e com metragem específica. 
O limite de edificação térrea 
destinada ao uso residencial 
não poderá ser superior a 
cem metros quadrados (m²) 
de área construída. Caso se 

trate de edificação vertical, a 
área não poderá ser superior 
a 50 m² de área construída. 
O secretário Itamar Via-
na destacou que esse be-
nefício é importante para 
colaborar com a renda de 
aposentados e pensionistas 
que se enquadram nos re-
quisitos exigidos. “Suzano 
é uma cidade que respeita 
os munícipes e busca garan-
tir a melhoria da qualidade 
de vida de todos, incluindo 
aposentados e pensionistas. 
Esse direito dá oportuni-
dade para que esse grupo 
de pessoas fique isento de 
pagar o IPTU”, ressaltou 
o chefe da pasta.
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Gestão do Prefeito Delegado Eduardo Boigues 
entregará 10 novas creches e pré-escolas em 2025 

A Prefeitura de Itaquaquece-
tuba, sob a gestão do prefeito 
Boigues, prevê para 2025 a 
entrega de 10 novas creches 
e pré-escolas, um passo sig-
nificativo para a ampliação da 
infraestrutura educacional no 
município. O objetivo é ga-

rantir mais vagas e melhorar a 
qualidade do atendimento nas 
primeiras fases da educação 
infantil, beneficiando milha-
res de crianças e suas famílias. 
Com cerca de 43,5 mil alunos 
matriculados na rede muni-
cipal de ensino, a Prefeitura 

se prepara para atender uma 
demanda crescente por vagas 
e garantir que os estudantes 
tenham acesso a um ambien-
te de aprendizagem cada vez 
mais qualificado. A Secreta-
ria Municipal de Educação 
também planeja um ano de 

fortalecimento da formação 
dos profissionais da educação, 
com ênfase na elevação dos 
índices de aprendizagem nas 
avaliações internas e externas. 

“Temos o compromisso de me-
lhorar continuamente a educa-
ção de Itaquaquecetuba. Para 
isso, investiremos na forma-
ção de nossos educadores e 
na entrega de materiais didá-
ticos e de apoio para alunos e 
professores. Acreditamos que 
a expansão da oferta de vagas 
e a melhoria da qualidade de 
ensino são fundamentais para 
o futuro de nossas crianças”, 
afirmou o prefeito Boigues. 
Em relação aos materiais es-
colares e uniformes, a Pre-
feitura está em processo lici-
tatório para definir a data de 
entrega e o valor do investi-
mento. Assim que finalizado 
o processo, os detalhes serão 
divulgados aos responsáveis 
e alunos, garantindo que to-
dos os estudantes tenham os 

recursos necessários para um 
bom desempenho escolar. 
Além disso, a Secretaria de 
Educação de Itaquaquece-
tuba se dedica a ampliar a 
oferta de vagas em creches 
e pré-escolas, com foco no 
atendimento à Primeira In-
fância. A iniciativa Urban95, 
em parceria com o municí-
pio, também trará novidades 
para o ano letivo de 2025, 
promovendo ações que vi-
sam o desenvolvimento e a 
aprendizagem das crianças. 
A gestão Boigues ainda des-
taca a entrega de materiais 
de apoio, como notebooks e 
brinquedos, que serão distri-
buídos para melhorar a quali-
dade do ensino e proporcionar 
aos alunos uma aprendizagem 
mais dinâmica e eficiente. Es-
sas medidas visam contribuir 
para o fortalecimento da edu-
cação municipal, preparando 
as crianças para um futuro 
de oportunidades e sucesso.

Divulgação

Atendimento on-line:
itaquaquecetuba.sp.gov.br/refis-2024 

Atendimento presencial: 
Departamento de Dívida Ativa 
(Av. Ver. José Barbosa de Araújo, 260 - Vila Virgínia)
De segunda a sexta-feira, das 9h às 15h, para retirada de senha.

Informações:
(11) 4642-4043 ou dividaativa@itaquaquecetuba.sp.gov.br.

12 VEZES

75% - 24 VEZES

50% - 36 VEZES

25% - 48 VEZES

DESCONTOS EM JUROS E MULTAS DE ATÉ:
Impostos que podem
ser parcelados

• IPTU (Imposto sobre a Propriedade 
   Predial e Territorial Urbana)
• COSIP (Contribuição para o Custeio do 
   Serviço de Iluminação Pública)
• TCA (Termo de Compromisso Ambiental)
• TLIF (Taxa de Fiscalização de Localização, 
   Instalação e Funcionamento)
• ISSQN (Imposto sobre Serviços de 
   Qualquer Natureza)
• Auto de Infração

PRORROGADO

29/1
ADESÃO ATÉ

A Prefeitura de Itaquaquecetuba prorrogou o REFIS até 29 de janeiro. Aproveite para negociar os seus 
 débitos tendo até 100% de desconto em juros e multas de diversos impostos e fique em dia com Itaquá.

EM ITAQUÁ, TUDO QUE É BOM CONTINUA! 

ITAQUÁ 2024


